



## **Besuch des RS-Schlusskonzert in Suhr AG**

Am Mittwoch, dem 30. Oktober 2024, hatten die Concert Band Oensingen-Kestenholz und ihre Nachwuchsformation, die Young Concert Band, die besondere Gelegenheit, das Rekrutenspiel-Schlusskonzert der Militärmusik zu besuchen. Mit zwei Reisebussen und einer eindrucksvollen Gruppe von ca. 70 Personen machten wir uns auf den Weg nach Suhr, um ein einzigartiges musikalisches Erlebnis zu geniessen.

Nach rund 18 Wochen intensiver Ausbildung und harter Probenzeit präsentierten die jungen Musiker der Militärmusik ihr Können – und sie begeisterten uns auf ganzer Linie. Besonders erfreulich war für uns, dass drei unserer eigenen Musikanten an dieser Rekrutenschule teilgenommen haben und an diesem Abend auf der Bühne standen. Der Trompeter Noël Winiger, der Posaunist Joël Meier und der Schlagzeuger Julian Bobst brachten uns mit ihrem Talent und ihrem Engagement zum Staunen. Gemeinsam mit ihren Kameraden zeigten sie ein beeindruckendes Programm, das das Publikum von Beginn an fesselte.

Für uns als Verein war es ein ganz besonderer Moment, unsere eigenen Musiker in einer so anspruchsvollen Formation und in dieser speziellen Umgebung zu erleben. Die Freude, Noël, Joël und Julian bald wieder in unseren Reihen willkommen zu heissen und gemeinsam mit ihnen zu musizieren, ist groß.

**Es ist uns eine Ehre, Euch talentierten jungen Männer in unserem Verein zu haben, und wir sind unglaublich stolz auf Euch und Eure musikalische Leistung!**

